

Barómetro de las américas presenta informe en Caquetá

EA [editorialamazonico.com.co /barometro-de-las-americas-presenta-informe-en-caqueta/](http://editorialamazonico.com.co/barometro-de-las-americas-presenta-informe-en-caqueta/)

El Observatorio de Democracia de la Universidad de los Andes y la Oficina de Paz de la Universidad de la Amazonia, realizan este martes 7 de marzo de 9 a 11 de la mañana, en el auditorio Ángel Cuniberti, la Presentación del Informe Barómetro de las Américas 2016.

Según explicó el doctor Jorge Reinel Pulecio Yate Coordinador de Paz de la UNIAMAZONIA, los informes del Barómetro de las Américas son producto del trabajo intenso de equipos de investigadores, expertos en diseños muestrales, supervisores de campo, encuestadores, entre otros perfiles profesionales, cuyo esfuerzo está destinado a que los resultados del estudio, contribuyan con el trabajo que tienen los responsables de políticas públicas, los ciudadanos y los académicos en el fortalecimiento de la democracia en las Américas y para el caso específico del Caquetá.

Pulecio explicó que para profundizar el análisis, los informes contienen gráficas que permiten observar la evolución de estas actitudes a través de los años e incluyen comparaciones entre distintas características de los individuos para reconocer las semejanzas y las diferencias existentes entre las opiniones de distintos tipos de personas.

